
スムーズな議事運営を務めることができ

た議長！

原案づくりに始まり、当日の答弁も頑張

っていた執行部！

「思いやり あふれる学校 笑顔咲く 一つにしよう ２０人の心」とても良い

今年度のスローガンです。全員が発言できた児童総会です。運動方針のもと、さ

らに早川南小学校を良い学校にしてほしいですね！




